
歹徒是從男生部跨窗入侵竹軒的，因此學校加了鐵窗以及與駐警隊連線的報警專

線等措施。有此經驗，八卡七年女二舍完工啟用時，我們特別注意安全的防範，

但還是發生過一次歹徒入侵事件，雖然也因女生機智幸未釀害，但至今尚不知歹

徒從何而入，如今只能要求管理員加強巡邏，並折求老天賜福，佑我交大無災無

害、吉祥年年。

在交大這些歲月中，最使我懷念的是梅竹賽。每年比賽期間是交大校園最熱

鬧活潑時，鑼鼓喧天、鞭炮聲響徹整個校園，連畢業多年的校友都會回校為梅竹

賽加油，那時所有交大人凝聚成一股堅實的力量。

記得在宿舍管理時期，曾陪同女校隊參賽，因兩校學生的愛校行為，常導致

火藥味很濃的情緒行為。那時為防範未然，比賽的場地有幾年是選在校外，例如

市立運動場、市立棒球場、rfJ立民眾活動中心等，這些地方都有梅竹賽的足跡 o

記得有一年梅竹賽的全盛時期，本校以十比一獲全勝，全校師生高興得笑談友校

教練及選手理光頭趣事。

還有一年兩校學生以沖天炮互攻，因媒體偏袒友校而導致沖天炮事件我校學

生拒訂中國時報，在比賽期間各種口號如踩死青蛙、勢如破竹等等這是我一生中

永難忘懷的事情。我想，如果我退休了，只要梅竹賽還在繼續中，我會來參觀加

油打氣，假若無法參觀，也會在報章尋找交大勝利的消息!勻。

友聲徵信

九十四年十二月份、九十五年一月份

42 卜lumni-\

蕭如淵

蕭如淵

張以禎

張以憤

曾勝煜

曾勝煜

計工 75 級

計工 75 級

唐土 44 級

唐土 44 級

海運的級

海運的級

贊助 NT$ 2.000 元

訂閱五年

贊助 US$40 元

續訂兩年

贊助叭， 250 元

續訂一年


